



# 長盲120周年記念通信

NO.3

令和2年7月29日

長野盲学校

120周年記念事業実行委員会

## 令和3年へ

7月27日現在 日本での新型コロナウイルスによる感染者は、31,378人。死者は、1,011人。世界では、感染者16,252,541人、死者648,637人。ニュースでコロナウィルスの流行が始まったことを初めて聞いた時は、まさか、このような地球規模の感染症の流行になるとは思ってもいませんでした。

本当ならば、東京でオリンピックが開催されているはずでした。高校野球をはじめ、子どもたちが目指してきた大会やコンクールも中止となりました。誰にとっても、厳しい夏となってしまいました。

10月4日に予定していた本校の120周年記念式典も検討を重ねてきましたが、安全を最優先とし、開催を見送ることとしました。来年度、令和3年に、みんなが集まってお祝いできるよう計画を進めて参ります。式典は開催できませんが、長盲が120歳であることは間違いありません。菊花祭開会式の中で、ささやかですがお祝いをしたいと思います。ひき続き、ご協力のほど、よろしくお願い致します。

### <日程変更の確認>

記念式典の延期に伴い 登校日および振替休日が変更になっています。

9月28日(月) 振替休日 → 登校日

10月 4日(日) 記念式典 登校日 → 休日

なお、10月5日(月)は、3日(土)菊花祭の振替休日のまま変更ありません。



### 「ぶれいる」です。なかよくしてね!

長盲キャラクター募集に応募して下さった皆さん、ありがとうございました。前号でお知らせしたとおり、キャラクターは、高等部3年小池桃子さんの作品が選ばれました。また、愛称募集では、高等部2年高梨祥平さんの「ぶれいる」が選ばれました。

YouTubeで「長盲120周年記念ソング ありがとう おめでとう」を聴くことが出来ます。夏休み明けには歌う機会も増えるので、休み中に、聴いたり歌ったりしてほしいなと思います。(「長野盲学校120周年 動画」で検索してください)

120周年記念ソング

ありがとう おめでとう

わたし うえ あおぞらひろ  
私たちの上に 青空広がる  
ベランダから見える きれいな山々  
校舎の中に すずの音が鳴る  
響き渡る歌声 楽しい笑い声

きゆうしよく とも  
おいしい給食 みんなが友だち  
笑顔がいっぱい すてきな仲間



ながの もうがっこう  
ありがとう ありがとう 長野盲学校  
どんな時も 優しく 温かく包んでくれる  
おめでとう おめでとう 長野盲学校  
この地から 新たな一歩を踏み出していく

はな きずな つよ  
離れていても 絆は強く  
互いに助け合い 支え合ってる

ながの もうがっこう  
ありがとう ありがとう 長野盲学校  
どんな時も 優しく 温かく包んでくれる  
おめでとう おめでとう 長野盲学校  
この地から 新たな一歩を踏み出していく

ち あたら いっぽ ふ だ  
この地から 新しい一歩を踏み出していく